

9.19

Bundesrat Markus Leinfellner (FPÖ, Steiermark): Frau Präsidentin! Frau Verteidigungsminister! Hohes Haus! Geschätzte Zuhörer! Liebe Österreicher! Es ist jetzt rund vier Jahre her, als Ihnen ein Lebenstraum erfüllt worden ist, als Sie Ministerin geworden sind, und ja, zum Leidwesen unserer Österreicher, zur Verteidigungsministerin.

Ich gehe davon aus, dass es viele andere Ressorts gegeben hätte, in denen Sie gut aufgehoben gewesen wären, aber im Verteidigungsressort – ja, das wissen Sie, glaube ich, inzwischen selbst.

Es sind jetzt vier Jahre, in denen Sie genau in diesem Ressort als verteidigungs-politische Geisterfahrerin, möchte man fast sagen, unterwegs sind, und - -